



# 名 鍍 会 報 告

H26. 4

3月に入ってもまだまだ寒い日が続いていますが、みなさん体調管理をしっかりして体調を崩さないようにしましょう！

平成26年になって最初の例会が2月19日（水）に鍍金組合2階講堂において開催されました。

始めにユケン工業株式会社様より「めっき工程における電気代について」というテーマでご講演いただきました。めっき液を高温で使用する事によって、温度を上げる事よりコストが掛かる冷却コストが無くせるという事で、結果として、電気代が下がるという内容を丁寧に説明いただきました。

次に、ヘンケルジャパン株式会社様より「エレクトロ セラミックコーティング」というテーマでご講演いただきました。過酷な環境下で軽金属を保護する薄膜チタンコーティングの説明をしていただきました。より過酷な条件で使用されるものにたいしての優位性があり、またサポートもしっかりなされるという事でした。

最後に当日は大盛況で、48名の参加があり、一部席が無く、ご迷惑をおかけしました事、お詫び申し上げます。



挨拶する水野会長



例会会場の様子



ユケン工業(株)様



ヘンケルジャパン(株)様